

Concert de Printemps

Hier, salle Maurice Baquet, la Philharmonique La Seynoise a donné son concert de printemps en l'honneur de personnes handicapées mentales. Un concert organisé en partenariat avec le Rotary de La Seyne et la section varoise de l'ADAPEI. Un public venu nombreux a pu apprécier le talent et l'éclectisme de l'orchestre dirigé par Jean Arese. Agés de 13 à 83 ans, les musiciens seynoïses ont abordé avec aisance et justesse des œuvres du répertoire classique comme ceux de la musique de film, de la variété et de la danse. Cet enchaînement de morceaux signés Strauss, Tchaikowski mais aussi Bécaud, Trenet ou Beck est une belle leçon sur le respect de la différence et de la richesse que cela apporte !